



Die technische Fachberatung ist ein kostenloser Kundendienst.  
Haftung für Irrtümer und Fehler ist ausgeschlossen.  
Berechnungen sind zu prüfen bzw. durch einen Sachverständigen prüfen zu lassen.  
The technical advice is a service to the customer free of charge.  
We exclude any liability for errors and mistakes.  
Calculations are to be checked, i. e. to be examined by an expert.

Die in der Farbe ● eingezeichneten Positionen sind nicht im Auftrag enthalten.  
The items drawn in the color ● are not included in the order.

Die Maschinen/Anlagen müssen auf einem gut planierten Betonboden aufgestellt und befestigt werden.  
Die Festigkeitsklasse nach Eurocode 2 (EC2) liegt bei minimal C20/25, was einer charakteristischen Zylinder-Druckfestigkeit von mindestens 20 N/mm<sup>2</sup> entspricht.  
Die Dicke der Betonplatte muss mindestens 180 mm sein.  
Für eine ausreichend statische Auslegung des Fundamentes ist der Betreiber verantwortlich.  
Bei Maschinen/Anlagen, die auf bauseitige Stahlkonstruktionen (EC3) gestellt werden, muss eine entsprechende technische Abklärung erfolgen.  
The machinery/installations have to be placed on a well leveled concrete floor and fastened there.  
The strength class according to Eurocode 2 (EC2) is minimum C20/25, which corresponds to the characteristic compressive strength of the cylinder of at least 20 N/mm<sup>2</sup>.  
The thickness of the concrete slab must be at least 180 mm.  
The customer is responsible for a sufficient static design of the foundation installation, which are placed on steel construction (EC3), have to be technically clarified.

Allgemeintoleranz DIN ISO 2768-1 mittel			Gewicht:		
Datum	Name		Rohmaß/Werkstoff/DIN		
Bearb.	31.01.2020	SG	Layout C11_Power		
Gesp.					
Gepr.					
Zeichnungsnr.: 61-084BI.80			Maßstab: 1:50	Blatt BI	
Ers. für:					